

Gemeinderat von Zürich

23.06.04

Postulat

von Alexander Jäger (FDP)
und Pierino Cerliani (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob er dem Kattunpark einen anderen Namen geben kann. Bei der Namensgebung sind die Anwohnerinnen und Anwohner, sowie der Quartierverein miteinzubeziehen.

Begründung:

Bei der Namensgebung des Parks zwischen der Wipkingerbrücke und der Ampèrstrasse hat die Strassenbenennungskommission den Namen Kattunpark gewählt. Der Name ist aus der Geschichte sehr wohl nachvollziehbar, aber in der Bevölkerung überhaupt nicht verankert. Viel mehr wurde ein Bezug zum Quartier auch in der heutigen Zeit erwartet, so wie zum Beispiel der Übergangname Wipkingerpark.



Antrag auf dringliche Behandlung